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Карантин внес свои коррективы в рабочий процесс, и теперь 
образцы вин, по которым нужно высказать свое авторитет-

ное мнение, присылают на дом. При моей специализации это 
скорее плюс, ведь все-таки наслаждаться вином в атмосфере 
домашнего уюта куда приятнее, чем в офисе. И вот передо 
мной три образца из новой линейки вин Adjari. Я последовал 
профессиональной традиции сомелье – начинать с белых, 
поэтому вино Adjari Acharuli тут же полилось в прозрачный 
бокал вместе с потоком мыслей о вынужденной изоляции.

Мысль №1: 
Изоляция – прекрасное время познакомиться с собой
Оценив прозрачно-золотистый цвет, отдав должное приятно-
му цветочному букету, я сделал глоток и подумал, что легкий 
и освежающий вкус этого прекрасного вина чувствовался 
мной по-особенному… 
Я пил хорошее вино, и мне просто хотелось им наслаждать-
ся, не оценивая, не сравнивая, не разбирая на молекулы и 
составляющие букета и вкуса. Тогда я подумал, что не могу 
вспомнить, когда в последний раз я сам был свободен от оце-
нок, суждений, сравнений и выбора. 
Каждый день нас оценивают посторонние люди, вешают сот-
ни ярлыков: он – добрый, она – заносчивая, она – хорошо 
пишет, а он – разбирается в вине и т.д. И со временем за 
количеством этих ярлыков уже не видно самого человека, а 
поразительнее всего, что этот человек и сам начинает верить 
в присвоенные ему и навешанные на него качества и штампы, 
даже если они не имели к нему никакого отношения. 
Я провел в вынужденной изоляции всего три дня и, кажется, 
впервые за долгое время начал по-настоящему прислуши-
ваться к себе. Так, может быть, карантин – самое время снять 
навешанные ярлыки и познакомиться с собой настоящим, 
честно ответив себе на вопросы, кто ты и кем хочешь стать, 
когда «вырастешь»?

Мысль №2: Карантин – время наконец-то быть ЗДЕСЬ!
Я откупорил вторую бутылку – полусухое красное Adjari 
Pirosmani – и взгрустнул по поводу своего несостоявшегося 
отпуска в Грузии. Я целый год мечтал о том, как буду про-
гуливаться по горному району Рача, сфотографируюсь на 
фоне водопада Махунцети и выпью вина в домашнем кафе 
какого-нибудь гостеприимного грузина. Карантин заставил 
сдать путевку, и всем моим планам в один момент пришел 
крах. Хотя… не всем! 
Вино, которое я пил сейчас, было абсолютно не хуже того, ко-
торое я распивал в своих мечтах в батумском ресторанчике, 
и очередной глоток заставил меня задуматься о том, что мы 
так редко пребываем в настоящем моменте, торопим время, 
пытаясь дожить до очередной контрольной точки в виде от-
пуска, концерта, какой-то большой покупки. 
Наше «сейчас» и «здесь» совершенно потеряло ценность, 
хотя именно оно составляет основу жизни. Я потратил деньги 

на путевку в дорогой отель, чтобы пошиковать неделю. При 
этом дверца на моей кухне все время отваливается, кран те-
чет, в холодильнике не загорается лампочка, а про обои, ко-
торые выцвели и местами отклеились, я вообще молчу… Тем 
не менее, я пренебрег тем, чтобы навести порядок в доме, где 
провожу минимум 333 дня в году, ради того, чтобы 7 дней 
пожить как человек! 
И вот карантин наглядно демонстрирует нам, что будущее, 
которое мы себе запланировали, намечтали, забронировали 
– вещь хрупкая и ненадежная, которая может никогда и не 
случиться или отложиться на неопределенный срок, и все, что 
у нас есть – наше «Здесь» и «Сейчас», и именно его нужно 
стараться улучшить и сохранить, создавая в нем то, что со-
ставляет наше счастье и освобождает от того, что счастья не 
приносит.

Мысль №3: Время для важного
Наливая в бокал полусладкое красное Adjari Doluri, я думал, 
что единственное, чего не хватает этому вину – компании. 
Именно таким вином в Грузии должны встречать дорогих го-
стей, поднимая бокалы и произнося сердечные философские 
тосты… Так и сделаю после карантина: закуплю ящик Adjari и 
позову всех друзей! А пока… 
Я смотрел сквозь окно на опустевшую улицу и думал о том, 
как замедлилось время… Звуки и шумы стихли, нет машин, 
нет людей, никто никуда не едет, никто никуда не спешит и 
не опаздывает. И есть время для всего… Всего того, для 
чего раньше, по нашим собственным заверениям, времени 
не было. 
Я сделал еще глоток вина, и его терпкий вкус и сладковатое 
ягодное послевкусие напомнили мне о том, что было для 
меня важно и для чего теперь есть время! 
Например, кайфонув за просмотром сериала, вспомнил, что 
уже давно хотел перечитать «Ведьмака»! А еще больше я 
хотел научится играть на гитаре! Гитару купил, но она так и 
висит на стене как дорогой декор и вечное напоминание моего 
страстного намерения. 
А вы? Чего по-настоящему страстно желаете вы? Научиться 
печь? Выучить новый язык? Провести генеральную уборку? 
Ведь именно сейчас отговорки потеряли силу – время есть!  
Именно так стоит воспринимать испытание, которое нам вы-
пало – как необходимую остановку, чтобы оглянуться на свою 
жизнь, вспомнить свои победы и поражения, обещания, кото-
рые мы не сдержали или нарушили, честно признаться себе в 
том, кто мы, и вспомнить свои мечты. 
Именно трудные времена рождают героев, открывая в людях 
все самое лучшее. И это шанс для каждого из нас стать этим 
героем: простить старые обиды, сделать что-то большее, луч-
шее и сильнее любить. И когда человечество победит смер-
тельный вирус (а это обязательно произойдет), мы получим 
новый Мир, более любящий – лучше, добрее, умнее и чище 
прежнего.

ТРИ ПОЗИТИВНЫЕ МЫСЛИ О КАРАНТИНЕ,
Н А В Е Я Н Н Ы Е  Х О Р О Ш И М  В И Н О М
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НА ОБЛОЖКЕ:

KATERINA LUPEKO

П очему мы создали свой собственный fashion-журнал и назвали 
его семейным? Думаем, что просто не могли не создать. Издание 
в ваших руках – красивый результат того пути, которым мы идём 

уже много лет. В этой дороге нас сопровождают блестящие глаза родите-
лей и юных моделей, радостный смех, приятные сюрпризы, овации, море 

эмоций...
Стремление нашей творческой команды запечатлеть лучшие проявле-
ния модной индустрии воплотилось в глянце и ярких красках, стильных 

фотографиях и вдохновляющих интервью. 
Мы уверены, что хотим видеть вас снова и снова. С нетерпением ждём 

новых фотосессий, показов, презентаций и награждений!
Monet – журнал и модный, и семейный. А кто же мы ещё, если не боль-
шая fashion-семья? И, как в счастливой семье, мы стараемся для вас!  
Стараемся быть интересными, яркими, запоминающимися и разносто-

ронними!

Искренне ваша, 
команда компании MONET.
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Future      
Stars
Эта рубрика презентует нашим читателям 
будущих звезд! Быть фотомоделью очень 

непросто и порой  для того, чтобы получить 
отличный кадр, приходится работать по  

несколько часов!  Самые яркие работы ждут 
вас уже на следующих страницах!

FUTURE STARS |
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ДАНИЭЛА
ДЕРЕКЛЕЕВА



9MONETFUTURE STARS |

Photo by @b_konovalenko_photo
Hair & MUA by @dia_make
Designer: Natli Datzka
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СОФИЯ
КУЗНИЦОВА
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Photo by @b_konovalenko_photo
Hair & MUA by @dia_make
Designer: Natli Datzka и Gufo
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СОЛОМИЯ 
СВИРСКАЯ

 | FUTURE STARS
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Photo by @b_konovalenko_photo
Hair & MUA by @dia_make
Designer: Natli Datzka
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МИЛАНА
СВИРСКАЯ
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ЕВГЕНИЙ
ХРАПУН

АРТЕМ
ХРАПУН
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ВАЛЕРИЯ
ХРАПУН
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ДЕРЕКЛЕЕВА 
ЛИЗА

ДЕРЕКЛЕЕВ 
ДАНИЛ

Photo by Roksolana Eremenko  |  MUA by @dia_make  |  Dress: Gufo
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ЕВГЕНИЙ
СМЕРЕКОВСКИЙ
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M O N E T  S TA R   M O D E L S

MONET STAR MODELS |
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5 лет  |  г. Киев

Хобби
Танцы, придумывать образы (красить себя, делать при-
чески, подбирать одежду), фотографироваться.

Какая твоя самая заветная мечта?
Чтобы всегда дарили подарки!

Какие три желания ты загадала бы 
Золотой рыбке?
Деньги-деньги, приходите! Попасть в Дисней. Стать 
моделью/фотомоделью.

Без чего ты не можешь обой-
тись?
Без мультиков!

Что ты умеешь такого, чего не 
умеют другие?
Придумывать что-то интересное.

MELANIA MYTNYK

 | MONET STAR MODELS

Что тебя вдохновляет больше 
всего и почему?
Солнышко, лето. Не надо надевать много одежды )))

Что ты Хочешь изменить в нашем 
мире?
Чтобы все дружили и радовались.

Что для тебя дороже всего  
в жизни?
Слышать себя, отстаивать свои желания.

Поделишься с нами своими  
секретами красоты?
Надо расчесываться и следить за собой. На ночь на-
носить крем, а с утра – губную помаду.
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10 лет  |  г. Сумы 

Хобби
Я люблю шить и кататься на роликах

Какая твоя самая заветная мечта?
Я хочу стать известной моделью и дизайнером.

Какой должна быть настоящая 
леди?
Настоящая леди должна быть воспитанной, умной, интел-
лигентной.

Какие три желания ты загадала бы 
Золотой рыбке?
Чтобы на земле был мир и не болели дети, чтобы в семье 
все были счастливы. 

CAROLINA ABAROVSKAYA

Какое твое самое большое 
достижение?
Я была в Милане на Неделе моды.

Какой твой самый любимый 
праздник и почему?
День рождения. Дарят много подарков.

Что ты Хочешь изменить в на-
шем мире?
Чтобы все люди были добрые.

Какой ты видишь себя через  
10 лет?
Известной моделью.

Что для тебя дороже всего в 
жизни и почему?
Моя семья. Потому что я их люблю.
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5 лет  |  г. Киев

CHRISTINA BURMISTROVA

Хобби
Рисование.

Какая твоя самая заветная мечта?
Стать дизайнером одежды.

Какие три желания ты загадала бы 
Золотой рыбке?
Чтобы я и моя семья были здоровы. Каждое желание для 
каждого члена семьи.

Какой твой самый любимый празд-
ник и почему?
Новый год и день рождения. Первый – так как люблю на-
ряжать ёлку, а также дарить и получать подарки. Второй, 
думаю, – день рождения – это любимый праздник каждо-
го человека.
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Что ты умеешь такого, что не уме-
ют другие?
Красиво рисовать.
 
Кто тебя вдохновляет больше все-
го? Почему?
Моя мама. Она помогает мне в моих начинаниях.
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13 лет  |  г. Киев

ALeXANDER MOTYK

Хобби
Фотография, стрельба, игра на пианино.

Какая твоя самая заветная мечта?
Стать фотографом.

Какие три желания ты загадал бы
Золотой рыбке?
Быть здоровым, богатым и иметь удачу.

Что ты умеешь такого, чего не 
умеют другие?
Пистолетная стрельба.

Что ты Хочешь изменить в нашем 
мире?
Отношение к природе.

Кто тебя поддерживает в твоих на-
чинаниях?
Мама.

Photo by Sergey Kovbasyuk
MUA by @dia_make

Dress: G-stars Kids
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11 лет  |  г. Хорол

DAVID SURMACH

Хобби
Рисование, музыка, бег.

Опиши свой идеальный день.
Путешествие с семьёй в новые места. Встретить восход 
солнца на вершине горы и провести закат на берегу моря. 

Что для тебя «счастье»?
Здоровье близких и верные друзья.

Какой твой самый любимый  
праздник и почему?
Новый год! Он приносит веру в чудеса.

Что тебя больше всего вдохнов-
ляет? 
Закат солнца.

От кого чувствуешь постоянную 
поддержку?
От родителей.

Photo by Sergey Kovbasyuk
MUA by @dia_make

Dress: G-stars Kids
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12 лет  |  г. Винница 

TIMUR коNDRAT'YEV

Хобби
Футбол, баскетбол, делать трюки на самокате.

Какая твоя самая заветная мечта?
Чтобы я и все из моей семьи никогда не болели и всегда 
были счастливы.

Опиши свой идеальный день.
Идеальный день – это когда можно проснуться попозже 
и посвятить его себе, заняться любимыми делами.

Твое кредо по жизни?
Добиваться успеха во всем.

Что тебя вдохновляет больше 
всего? 
Когда получается то, чего очень хотелось.

MONET STAR MODELS |

От кого чувствуешь постоянную 
поддержку?
От родителей и брата.

Каким ты видишь себя через 10 лет?
Успешным.
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12 лет  |  г. Бровары

Увлекающаяся натура, творческая личность, пробова-
ла себя в разных областях: вокале, эстрадных танцах, 

изобразительном искусстве, цирковой акробатике, бале-
те, моделинге, телесъемках и фешн-дизайне. В большин-
стве из этих направлений достигла высоких результатов.
Таисия – многократный лауреат всеукраинских и между-
народных премий в вокальном искусстве, обладатель 
первых премий в изобразительном искусстве, призер в 
цирковом искусстве, востребованная фотомодель, лицо 
компании PICASSO и обладатель многих других дости-
жений. 

Обладает следующими наградами 
в вокальном искусстве:
- лауреат телевизионного международного фестиваля 
«Ялтинский берег»;
- финалист Телефестиваля детского и юношеского твор-
чества «Talant-kids»;
- лауреат международного конкурса-фестиваля «Созвез-
дие Святогорья» в номинациях «Вокал» и «Изобрази-
тельное искусство»;
- финалист проекта ассоциации творческих людей «Time 
of changes» – талант-шоу «Вiйна не забере твою мрiю», 
победитель в номинации «Блестящее актерское мастер-
ство»;
- лауреат всеукраинского фестиваля «Зiрки та зiроньки», 
конкурса «Славянский венец» в Болгарии, где вышла в 
финал конкурса и стала лауреатом;
- 1-е место в конкурсе «Родина» братьев Яремчук;
- победитель конкурса украинской песни Екатерины Бу-
жинской;
- гран-при фестиваля «У колi друзiв»;
- 1-е место международного конкурса в Румынии «Volare»;
- лауреат международного фестиваля-конкурса «Европа 
молодая»;
- лауреат международного фестиваля-конкурса «Україна 
єднає світ»;
- лауреат конкурса «Днiпровський зорепад»;
- обладатель Гран-при в конкурсе «Київ мистецький»;
- финалист и лауреат конкурса «Мистецький храм» Ярос-
лава Боруты;

- участница «Черноморских игр»;
- полуфиналист «Яскравi дiти України».

Благодаря своему трудолюбию и любви к музыке, а 
также своим достижениям, Таечка постоянно ста-

новится приглашенным гостем в различных городских 
мероприятиях – конкурсах красоты, благотворительных 
проектах со звёздами украинской эстрады «Назустрiч 
мрiї», на открытиях танцевальных батлов и батлов до-
мов моды, была хедлайнером Броварского «Марафона 
рождественских праздников», где представляла свой во-
кальный и дизайнерский таланты, имела честь выступать 
на саммитах ООН, а также удостоилась чести открывать 
масштабнейший фестиваль байкеров на «Лысой горе» и 
петь с популярными исполнителями и настоящими звёз-
дами украинского рока на одной сцене.

На сегодня Тая мечтает в совершенстве овладеть ещё и 
искусством дизайна и создания одежды. Кстати, она уже 
успела одержать победу в конкурсе детей-дизайнеров 
школы юных дизайнеров Ольги ZOV и получить титул 
«Дизайнер года».

За год работы в сфере дизайна она стала финалистом 
международного конкурса дизайнеров «New Fashion 
Zone» среди 700 участников из 13 стран. В результате Тая 
оказалась героиней телевизионного шоу «Круче всех».

TAISIYA STAROSTYUK

MONET STAR MODELS |
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9 лет  |  г. Киев

RAISA ATAMANOVA

Хобби
Рисование, компьютерные игры, блогерство, плавание. Не 
люблю, но занимаюсь бальными танцами и вокалом.

Какая твоя самая заветная мечта?
Мечтаю о французском бульдоге.

Опиши свой идеальный день.
Особенно люблю те дни, когда мы идём в ТРЦ и покупаем 
мне какую-нибудь игрушку, идём в кинотеатр, обедаем в 
кафе или ресторане, посещаем детские аттракционы. Обя-
зательно в завершение – мороженое.

Какие три желания ты загадала бы 
Золотой рыбке?
Айфон 11, много кукол, чтобы всегда были здоровыми 
мама с папой.
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Что тебя вдохновляет больше все-
го и почему?
Интересные видео от блогеров. Так у меня появляются 
идеи, которые хочу реализовать.

Что ты Хочешь изменить в нашем 
мире?
Хочу, чтобы прекратились войны.

Что для тебя дороже всего в жиз-
ни и почему?
Мои отношения с родителями. Потому что я их люблю.
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Katerina 
LUPEKO
ЛУПЕКО КАТЕРИНА, 12 ЛЕТ, МОДЕЛЬ 
БРЕНДОВ «MILEDI», «BON BON 
COUTURE», «LILYLAND». АМБАСАДОР 
БРЕНДА «EVELINA BY LOBAREVA». УЧАСТ-
НИЦА МЕРОПРИЯТИЙ: JUNIOR FASHION WEEK, 
КЕНДИ СУПЕРСТАР, БИТВА ДЕТСКИХ МОДЕЛЬ-
НЫХ АГЕНТСТВ, UKRAINIAN FASHION INDUSTRY 
АWARDS, MILAN FASHION WEEK. ЛЮБИТ ЧИТАТЬ, 
ИЗУЧАЕТ АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК В АКАДЕМИИ. МЕЧТАЕТ 
СТАТЬ СУПЕРМОДЕЛЬЮ И ПОКОРЯТЬ МИРОВЫЕ 
ПОДИУМЫ, А ТАКЖЕ РАЗВИВАТЬ МОДЕЛИНГ В УКРАИНЕ.
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Привет, Катерина. Ты модель, лицо мно-
гих брендов, не раз принимала участие в 
международных показах – и сразу стано-
вится понятно, что свое будущее ты свя-
зываешь именно с fashion-индустрией и 
моделингом. Расскажи, как ты пришла в 
эту сферу? Что тебе нравится, а что – нет? 
Как началась твоя творческая карьера?
Интерес к моделингу у меня появился еще в раннем дет-
стве. Мне была интересна сфера моды. Первая моя фото-
сессия – для журнала Pink. Сначала я очень стеснялась, 
но потом перестала и была счастлива после фотосессии. 
Тогда я поняла, чем хочу заниматься дальше. Теперь мо-
делинг стал неотъемлемой частью моей жизни. Не могу 
представить себя без съёмок и показов.

Что тебе больше нравится – демонстри-
ровать одежду на подиуме или выступать 
в роли фотомодели? 
Демонстрировать одежду на подиуме.

Как ты считаешь, быть моделью – это 
призвание или этому можно научиться? 
Я уверена, этому можно научиться. Главное – желание, 
вера в себя и труд.

Кем ты сначала мечтала быть? 
Сначала я хотела стать учителем.

Наверняка у тебя есть любимые бренды и 
дизайнеры. Кого ты выделяешь? 

 | MONET STAR

Конечно, мои любимые бренды – D&G, Off-white, 
Monnalisa.

Могла бы ты открыть секрет, кто твой ку-
мир? Кого можешь выделить среди про-
фессиональных моделей, кто тебя вдох-
новляет? 
Мой кумир, она же меня и вдохновляет, – это Кендалл 
Дженнер. Обожаю ее.

Как тебе удается совмещать учебу с твоим 
увлечением? Как к этому относятся твои 
одноклассники, педагоги, родители? 
Школу я не прогуливаю, к учебе отношусь серьезно, после 
уроков есть время на мое увлечение. У всех позитивное 
отношение к моему хобби, ведь главное – что это мне нра-
вится, а родители и сестра всегда поддерживают меня в 
моих начинаниях, за что я им очень благодарна.

Чем ты еще увлекаешься в свободное  
время?
Снимаю видео в «ТикТок» и, конечно же, «Инстаграм». 
Подписывайтесь на мои аккаунты и следите за обновле-
ниями: 
«ТикТок» – @katerina___01 
«Инстаграм» – @katya. teen. model

Видя, как ты стремишься к своей мечте, у 
нас нет сомнений, что в будущем ты поко-
ришь мировые подиумы! Искренне жела-
ем тебе достичь самых высоких вершин. 
Спасибо за интересное интервью! 
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Photo by @evelin.chernova
Hair & MUA by @dia_make
Designer: Gufo
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В столичном Canadian Club 
прошел грандиозный кон-

церт и презентация нового 
видеоклипа гитариста Flame – 
«Бесконечность». 

 | ИНТЕРВЬЮ СО ЗВЕЗДОЙ

Гитарист
FLAME – 
«БЕСКОНЕЧНОСТЬ»

Праздник удался, зрители ощутили атмосферу жар-
кого Египта, красивейших кадров, отснятых в самом 
сердце этой уникальной страны. Необъятная пусты-
ня, древние храмы фараонов, загадочные символы 
и знаки, бескрайний и красивейший подводный 
мир... Именно такой посыл заложил наш «огнен-
ный» гитарист в свою новую видеоработу – «Бес-
конечность»… 

Море классной музыки, позитива и драйва цари-
ли в этот вечер. Большое количество друзей, 

артистов украинского шоу-бизнеса пришли поздра-
вить музыканта, ведь именно в этот день был его 
день рождения. 
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Съемки проходили в разных интересных местах 
Египта: на суше, на воде, под водой, в древних 

храмах и пустыне. Зритель окунулся в атмосферу этих 
уникальных мест под нежную гитарную композицию…
Вечер состоялся в формате большого концерта, 
где артисты дарили зрителю свои зажигательные  

ИНТЕРВЬЮ СО ЗВЕЗДОЙ |

Показ мод от бренда «IZ LINGERIE» под нежней-
шую гитарную композицию «Тайные желания» 

удивил зрителя, подарив ему наслаждение от краси-
вейших женских образов.

В концерте приняли участие и другие украинские 
артисты: народный артист Украины Владимир 

Гришко, Игорь Мизрах, Александр Павлик, НАТАНИ-
КА, XLDELUXE, ANGELIYA, MUSAEV, MILA ROGOZA, 
EXCALIBUR, Аллочка-Зажигалочка, VASKO, гру-
па COCOS, Виталий Кириченко, Слава Булгако-
ва, Oleh K – Dallas, Виталина и Маргарита Мороз,  

Валерия Московенко, Алексей Алтухов, Артур Лиер, Лари-
са Могила и Александр Ворон.

песни и,  конечно же, звучала «огненная гитара». Гитарист 
Flame  завораживал своей энергетикой и манерностью ис-
полнения. Грация и пластика танцовщиц обжигали гитар-
ные струны. 
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СЕРГЕЙ, РАССКАЖИТЕ, ПОЖАЛУЙСТА, 
КАК НАЧИНАЛСЯ ВАШ ПУТЬ ОТ ФОТО-
ГРАФА-ЛЮБИТЕЛЯ ДО ПРОФЕССИО-
НАЛА, КОТОРЫЙ РАБОТАЕТ НА КРУП-
НЫХ ПЛОЩАДКАХ И КРУТЫХ ИВЕНТАХ. 
ЧЕМ ПРИВЛЕКАЕТ ВАС ЭТА РАБОТА? 
Много лет я работал в бизнесе, связанным с музыкальной 
индустрией. Увлекался сам и был полностью поглощен 
этим искусством. Позже для меня стало очевидно, что 
существуют определенные рамки, из-за которых я не мог 
реализовать себя в этом направлении. 
Поскольку с детства я постоянно был окружен стихией 
творчества, то пробовал себя в совершенно различных 
направлениях и жанрах. Реализовывать себя посредством 
фотографии стало для меня логичным. На тот момент 
фотографией увлеклась моя девушка (в дальнейшем – 
моя жена), и я потихоньку начал присматриваться к этому 
виду творчества. Все начиналось с банальных съемок, как 
у большинства фотографов: друзья, знакомые, цветочки, 
архитектура и т. д.
2-3 года все шло на любительском уровне, я знакомился 
с новыми людьми и новыми исполнителями (визажисты, 
парикмахеры, стилисты, дизайнеры). Маленькими шагами 
я начал формировать команды и снимать уже более про-
думанно и под конкретные задачи. Таким образом у меня 
сложился хороший бэкграунд, и 5 лет назад я решил пол-
ностью изменить свой вид деятельности и не пробовать 
совмещать основную работу и фотографию. Тогда я полно-
стью перешел в эту профессию и развиваюсь только в ней. 
Сама фотография меня привлекает тем, что в ней нет ника-
ких рамок и границ, я могу реализовать себя и работать с 
кем пожелаю, всегда есть куда расти и двигаться. 
Меняются подходы, течения и направления. Восприятие 
моих работ в разных кругах и странах – тоже разное, по-
этому с каждым годом это чистый холст, который нужно 
заполнить и нарисовать много чего нового и интересного.
Касательно ивентов. Я практически не работаю на них. 

Почему-то у многих людей есть мнение, что если человек 
фотограф, то он снимает все: от крестин и свадеб – до вы-
сокого искусства и моды. Это абсолютно не так. 
Фотография – очень широкая профессия, и в ней есть раз-
личные направления и течения, соответственно – и специ-
алисты. Если у вас получается одно, то это не означает, что 
вы можете делать другое. 
Я работаю в основном с человеком, его образом или же вну-
тренним состоянием. В рекламной съемке большее влияние 
имеет образ, нежели личность персонажа. Я больше люблю 
работать с индивидуальностью моих моделей и героев.

КАКИЕ ПЛЮСЫ И МИНУСЫ ВЫ ВИ-
ДИТЕ В СВОЕЙ РАБОТЕ?
Плюсов очень много, но это больше относится к моей жиз-
ненной позиции. Я свободен и сам планирую свое время 
и занятость. Для меня семья – на первом месте, поэтому 
очень важна эта свобода и возможность расставлять при-
оритеты. Работая 5 дней в неделю (а то и более), семью 
видишь мало, и такой формат – явно не для меня.
Минусы есть в любом виде деятельности. 
Иногда встречаются заказчики, которые говорят одно, а по 
факту не уверены или просто чего-то не договаривают, или 
у них просто меняется мнение. Это бывает крайне редко, 
но бывает. Если не прописать все документально, то могут 

Сергей 
КОВБАСЮК
ТОП-ФОТОГРАФ, КИЕВ, УКРАИНА
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быть рабочие недопонимания. Подобные моменты встре-
чаются во всех отраслях: IT, реклама и другие. В целом 
минусов я вижу крайне мало, плюсов гораздо больше.

ВСПОМНИТЕ САМЫЕ ЯРКИЕ СЪЕМ-
КИ, КОТОРЫЕ ВЫ ПРОВОДИЛИ. 
 Фотосессий очень много, и все они интересны. Неожидан-
ный эффект от фото происходит позже. К примеру, когда 
я делал серию снимков на тему этнических жителей Аме-
рики, то позже увидел свои работы на телах многих людей, 
которые решили сделать себе тату. 
Или же снимаешь образ, по стилю схожий с творчеством 
певицы Мадонны, а потом видишь свои фото в студии зву-
козаписи в сериале «Сверхъестественное» (Supernatural). 
Также были работы, которые позже просили предоставить 
на выставку, проходившую в Бангкоке при поддержке по-
сольства Украины в Таиланде. И так далее. 
В общем, не всегда знаешь, какие фото на самом деле поз-
же могут стать значимыми или где они окажутся. 

ЧТО ПОСОВЕТУЕТЕ НАЧИНАЮЩИМ 
ФОТОМОДЕЛЯМ? КАКИМ ГЛАВНЫМ 
КАЧЕСТВОМ ИМ НУЖНО ОБЛАДАТЬ? 
В ЧЕМ СЕКРЕТ КАЧЕСТВЕННОЙ 
СЪЕМКИ? Я много лет работаю с модельными школами и агентства-

ми, рассказываю начинающим моделям, что им нужно 
делать, как двигаться и т. д. Самое главное – это быть ин-
дивидуальностью! Не может 100 моделей абсолютно оди-
наково двигаться, как роботы. Основы позирования лишь 
дают ощущение меры или технические аспекты, что нужно 
показать при съемке лукбука или рекламы. Когда модель 
впитала в себя эти знания и отработала много раз на фи-
зиологическом уровне, ей нужно проявлять свою индиви-
дуальность. Делать так, как ей хочется, как она чувствует, 
но при этом отрабатывать технически то, что необходимо 
фотографу и заказчику.

ПРОФЕССИЯ ФОТОГРАФА ПРИВЛЕ-
КАЕТ НЕМАЛО ЛЮДЕЙ. НАСКОЛЬКО 
ИЗВЕСТНО, В ЭТОЙ СФЕРЕ БОЛЬШАЯ 
КОНКУРЕНЦИЯ. ЧТО ДОЛЖЕН УМЕТЬ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ФОТОГРАФ? 
КАКИМИ НАВЫКАМИ ОБЛАДАТЬ? 
ЧЕМ ОТЛИЧАТЬСЯ ОТ ДРУГИХ? 
Конкуренция была и будет во всех сферах, и это нормаль-
но. Это делает рынок более живым и разнообразным. Я 
не считаю, что у автора, который уже имеет свой стиль, 
есть конкуренция. Заказчики и клиенты выбирают такого 
автора именно за его стиль или потому, как он работает. 
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ЗЛАТА
ГРИБОВИЧ  

Возраст: 5 лет
Город: Кривой Рог

Любит все красивое, замечает необычное. 

Хобби: рисование, катание на роликах,  
игра в дженгу, а также своими руками мастерить 

подарки близким на дни рождения.

Участница танцевального ансамбля «Браво».

Мечтает быть парикмахером для животных, 
актрисой и познакомиться с Владом Ямой.
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АНАСТАСИЯ
ХМАРА

Возраст: 11 лет
Город: Днепр

Изучает английский язык, занимается на 
курсе актерского мастерства, а также в студии 
моды и телевидения «Nika», уже выступала в 
роли ведущей и журналиста на телевидении. 

Любит рисовать, отдыхать на природе, но 
больше всего – танцы, которыми занимается 
профессионально. Очень любит животных, 

особенно лошадей, в раннем детстве мечтала 
стать ветеринаром, однако со временем  

появилась еще одна мечта – быть известным 
модельером!
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ЕМІЛЬ
ПРИСЯЖНЮК 

Вік: 12 років
Місто: Рівне

Еміль – модель агентства ARTmodels,  
актор Театру мод ARTmodels. Учасник та  

переможець багатьох міжнародних 
конкурсів та премій.  

З п'яти років займається футболом,  
зараз – у футбольній академії «Стандарт». 

Мріє поєднати всесвітньо відому славу  
моделі та футболіста.
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ВІКТОРІЯ 
ВІНТОНЯК 

Вік: 7 років
Місто: Івано-Франківськ 

Любить фотографуватися, співати, танцюва-
ти і брати участь у різних конкурсах.

 
Навчається в модельній школі Minimodels.

Займається акторською майстерністю. 

Мріє стати відомою актрисою та моделлю. 

Стежте за Вікторією в Instagram: 
vintoniakviktoria

АННА 
ВІНТОНЯК 

Вік: 11 років
Місто: Івано-Франківськ 

Анна любить фотографуватися, співати,  
танцювати і брати участь в різних конкурсах.

Навчається в модельній школі @minimodels. 
Займається акторською майстерністю.  

Мріє стати відомою актрисою та моделлю.

Стежте за творчістю Анни в Instagram: 
vintoniak_ania
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ЭЛИНА 

КУЛИНИЧ

Возраст: 9 лет
Город: Полтава

Модель и фотомодель, учится в модельной 
школе «MarGo». Профессионально занима-

ется танцами в ансамбле «Каблучок». 

Фотографирует, снимает видеоролики, сама 
их редактирует. Ей нравится эксперименти-
ровать с одеждой, создавать интересные об-
разы, рисовать, именно поэтому она мечтает 

создать собственный бренд одежды!
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ДАРИЯ
ДОРОШЕНко  

Возраст: 8 лет

Ученица 2-го класса Корюковской ООШ I-III 
ст. № 4. Также учится в Корюковской школе 

искусств им. Корниевского на отделении изо-
бразительного искусства. 

Ей нравится рисовать, лепить из пластилина и 
посещать кружок оригами. С 2018 года зани-
мается в Театре танца и моды «Fashion Zone» 
Евгении Гордюк, где изучает современную хо-
реографию и моделинг. Принимает участие во 
многих конкурсах, фестивалях, дизайнерских 
показах и концертных программах. Участница 

коллектива «Театр Мод»

ЮЛИЯ
РОМАНЕНко 

Возраст: 10 лет

Ученица 4-А класса Корюковской ООШ I-III ст. 
№ 1. Также учится в Корюковской школе  
искусств им. Корниевского на отделении  

изобразительного искусства. Самостоятельно 
изучает элементы художественной гимнастики. 
С 2018 года занимается в Театре танца и моды 

«Fashion Zone» Евгении Гордюк, где изучает 
современную хореографию и моделинг. При-

нимает участие во многих конкурсах красоты и 
таланта, фестивалях, дизайнерских показах и 

концертных программах. Участница коллектива 
«Театр Мод» и Всеукраинского проекта «Буду-

щее Украины – талантливые дети».
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ТИМУР
СПИВАК 

Возраст: 3 года 8 мес.

Любит фотографироваться, рисовать,  
создавать интересные поделки  

и играть в детские настольные игры.  
А ещё Тимур – начинающий блогер.  

Присоединяйтесь к Тимуру на канале: 
TimurkaBabyToys.

ДАНИЭЛЬ 
ДАВИДЮК  

Возраст: 8 лет
Город: Запорожье

Любимое увлечение на сегодня – 
компьютерные игры. Любит активный образ 
жизни, быть всегда и везде в кругу веселых 

и классных людей.
 

Занимается плаваньем, танцует уже 4 года, 
ходит в школу хороших манер «Juliet», прини-

мает участие в показах брендовой одежды. 

Неоднократный победитель и призер раз-
личных конкурсов и премий.
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УЧАСТНИК ТОП-100 УСПЕШНЫХ УКРАИНЦЕВ «UKRAINE PEOPLE», ТОП-100 УСПЕШНЫХ 
ЖЕНЩИН КИЕВЩИНЫ, АССОЦИАЦИЯ КУЖ (ОРГ. – ЛИЛИЯ ОЛЕЙНИК), «БРЕНД ГОДА 2020».
ДИЗАЙНЕР ГОДА 2019 ПО ВЕРСИИ BEAUTY OF UKRAINE, «ЗОЛОТОЙ ДИЗАЙНЕР». УЧАСТ-
НИК НОВОГОДНЕГО БАЛА 2019 Л. МАРЧУК. ОБЛАДАТЕЛЬ ПРЕМИИ «SUPER WOMAN» 2019 
ОТ SUPERSTAR CORPORATION. «МАМА ГОДА» 2019 ПО ВЕРСИИ ГЛЯНЦЕВОГО ИЗДАНИЯ 
FASHION TODAY. НАГРАДА БРЕНДА NATLI DATZKA В РАМКАХ МЕЖДУНАРОДНОЙ НЕДЕЛИ 
МОДЫ. ПАРТНЁР МНОГИХ ГЛЯНЦЕВЫХ ИЗДАНИЙ И МОДЕЛЬНЫХ АГЕНТСТВ. ТАКЖЕ ЯВЛЯ-

ЕТСЯ КОМПЕТЕНТНЫМ ЧЛЕНОМ ЖЮРИ МЕЖДУНАРОДНОГО УРОВНЯ.

НАТАЛЬЯ ДАЦКО

СОЗДАНИЕ БРЕНДА
Работа по созданию бренда началась задолго до его пред-
ставления в Украине.
Пройден тернистый путь длиною в 20 лет: это и образо-
вание, и дорога к мечте, и действие, воплощение идей, и, 

ОСНОВАТЕЛЬ БРЕНДА NATL I  DATZKA

конечно, полная самоотдача на пути к любимому делу всей 
жизни.
Долгое время создавала индивидуальные образы для 
каждого клиента. С годами количество клиентов выросло, 
и работать творчески стало тяжелее... Все чаще приходи-
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красоты, а конкурсантки побеждают, с достоинством пред-
ставляя родную Украину!

МОЯ СЕМЬЯ – МОЕ ВДОХНОВЕНИЕ!
Я – жена и мама двоих прекрасных детей. Семья служит 
для меня главным мотиватором и вдохновением. Их без-
граничная вера в меня даёт мне крылья! Это очень важно... 
Главная твоя команда – это семья! Могу твёрдо и уверенно 
сказать, что мои родные – это крепкая команда, где у каж-
дого свои задачи.

Дети – успешные модели – с удовольствием развиваются 
в моделинге.
Сын – первое лицо бренда, а также fashion-директор и хо-
реограф-постановщик. Модели обожают его постановки и 
очень стараются все запомнить, чтобы не подвести коман-
ду. Дочь – трижды модель года! Её харизме можно поза-
видовать, а самое интересное, что раскрывается она имен-
но на подиуме. В жизни это творческая девочка, которая 
часами рисует персонажей личного комикса. Обязательно 
сдержу обещание и издам её личный журнал с комиксом 
её авторства. Думаю, эта мечта осуществима. 

Муж – главный винт в механизме семьи Дацко! Вся за-
кулисная работа по организации и поездкам лежит именно 
на нем. Он – это поддержка, вера и любовь! Вместе мы 
способны на многое и даже больше!

Рада, что мне достался супруг не из робкого десятка – во-
енный человек, отдавший 20 лет Национальной гвардии. 
Быть мужем дизайнера – не для слабых мужчин! Очень 
гордимся друг другом. Очень важно, чтобы семья была 
поддержкой, опорой и смыслом. Часто спрашивают: «Вы 
вместе столько лет. В чем секрет ваших отношений?» От-
вечаем в один голос: «Ничего не мешает быть вместе!» 
Главное – у каждого должно быть личное пространство, 
любимое дело, но семейные вопросы – это святое! Работа 
отнимает почти все свободное время, это состояние стало 
стилем нашей жизни. Безмерно благодарна своей семье 
за понимание к моему главному детищу, творчеству и за 
то, что идут со мной плечом к плечу.

РАЗВИТИЕ БРЕНДА
На этом пути много сложных этапов. Чем дальше – тем 
сложнее.
Успех, процветание, рост – люди видят лишь то, что мы 
можем и хотим им показать... На самом деле это ежесе-

ли мысли о том, что хочется показать свое дело широкой 
аудитории. Ведь есть что сказать, но вагон фантазии был 
заперт, как в клетке...

Работая с индивидуальными клиентами, не всегда есть 
возможность размахнуться со своими идеями, ведь за-
частую заказчики хотят воплощать личные желания, го-
товясь к важным событиям в своей жизни: свадьбе, вы-
пускному, конкурсам... У ведущих и медиаличностей тоже 
свое видение.
А что делать со своей творческой энергией, фантазией и 
желанием того, что хотелось бы создать?

Каждый день оттачиваешь своё мастерство, так что тех-
нологически создать авторскую коллекцию не так сложно. 
Но всегда страшно начать... Мысли вроде «А что, если...» 
и им подобные нас блокируют. Так что нужна смелость! Да, 
это можно сравнить с прыжком с парашютом! Работая ин-
дивидуально, у себя дома или ателье, не появляясь на пу-
блике, превращаешься в затворника и просто забываешь о 
себе... Но жизнь часто преподносит нам сюрпризы и дает 
«волшебные пендели». И происходит это в тот момент, 
когда ты чётко скажешь себе: «Да! Я хочу!» Вселенная 
слышит тебя! Я случайно увидела объявление в соцсетях: 
«Голубой огонек (Киев) приглашает дизайнеров». Так и на-
чалась моя творческая карьера.

10.10.2019 – день рождения бренда Natli Datzka. Первый 
показ состоялся в роскошном заведении Caribbean Club.За 
год работы было создано 5 коллекций: «Зимняя сказка», 
«Весенняя феерия», «Джазовое лето», «Вдохновленная 
красками Украины», «Брутальная романтика». Хотелось 
кричать всему миру: «Я это сделала! Я молодец! Моя 
мечта осуществилась!» Колесо мероприятий закрутилось: 
показы, съёмки, приглашения за границу. Механизм роста 
бренда был запущен. Это большой стимул, вдохновение и 
счастье. Стоило лишь набраться смелости заявить о себе 
всей Украине.

Последовали новые знакомства с творческими людьми, 
публичными персонами, медиаличностями. Fashion-мир 
наполняет изнутри, хочется творить, удивлять, вдохнов-
лять и мотивировать таланты, которые сидят дома и не ве-
рят в свои силы. Поверьте: всему своё время...Бренд очень 
вырос за год своего существования, получил признание и 
любовь зрителя. Сейчас луки бренда успешно продаются, 
также есть ветка проката для всевозможных конкурсов 
красоты и талантов, а также фотосессий. Горжусь, что 
луки Natli Datzka демонстрируются на мировых конкурсах 
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С любовью и уважением, 
дизайнер Наталья Дацко

@natlidatzka           Наталья Дацко
+38 066 355 18 01          natlidatzka@gmail.com

МОИ ПАРТНЕРЫ: 
Дизайнер аксессуаров – Зеслер Елена, партнёр бренда 
«Natli Datzka». Показ коллекции аксессуаров с брендом 
«Natli Datzka» «Брутальная романтика» на междуна-
родном фестивале Gold star fest 2020. Также на конкурсе 
«Юная леди и юный джентльмен 2020» проект Лены Мар-
чук «Мисс Украиночка». Участница VI фестиваля «Діти за 
майбутнє України», установление рекорда Украины, На-
циональный гимн в исполнении более 800 детей Украины. 
Проект Татьяна Петракова Ukraine People, показ аксессу-
аров в коллекции «Брутальная романтика» бренда «Natli 
Datzka». Автор аксессуара для турецкого образа участницы 
конкурса «Мисс Европа 2020». 
         050 618 37 55           elena_zesler             elena.zesler
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кундный труд, и задачи усложняются с каждым новым 
уровнем развития. 
Команда растет, над брендом работают только професси-
оналы и влюбленные в свою работы люди – так все со-
вершенствуются в своём деле и наслаждаются процессом.

КАК ПОЯВЛЯЮТСЯ НОВЫЕ КОЛЛЕКЦИИ
На подготовку новой коллекции уходит до месяца.
Это эскизы, процесс конструирования-моделирования, 
подборка материалов и пошив изделий.

Зачастую самое сложное – это подбор нужного материа-
ла. Не всегда можно найти то, что ты придумал. Но всегда 
есть альтернатива, можно подобрать что-то похожее на 
изначальную задумку. В ближайших проектах будут соз-
даваться авторские изделия с дизайнерской росписью 
по ткани. Это позволит выйти на новый уровень развития 
бренда и расширит возможности по созданию и продажам 
коллекций.

Следующая коллекция будет представлена в Украине – это 
именно луки с ручной росписью и принтами авторских кар-
тин. Конечно, есть глобальные планы выйти на междуна-
родный уровень, и это, несомненно, лишь вопрос времени. 
Идём к этому уверенно и много для этого работаем. Нам 
есть чем удивить мир!

РОДИТЬСЯ ДИЗАЙНЕРОМ
Среди дизайнеров всегда большая конкуренция. Но на-
стоящими дизайнерами рождаются! В этом деле бывают 
случайные люди, которые просто гонятся за статусом и 
ломаются на полпути, наигравшись. На орбите остаются 
те, кто рожден дизайнером и действительно живет этим!

Важно иметь свой авторский, узнаваемый почерк! Твой 
стиль – это то, что тебя отличает о остальных. Начинаю-
щим дизайнерам хочу пожелать вдохновения и безгранич-
ной веры в себя и своё творчество. Повторюсь, дизайне-
рами рождаются. Это люди из другого теста, творческого, 
думающие руками – кажется, жизни не хватит, чтобы во-
плотить все задумки и фантазии!
Если вы проснулись ночью и зарисовываете платье, чтобы 
не забыть идею – поздравляю, вы дизайнер! Тогда вам все 
по плечу!

Делайте мир ярче, прекраснее, разукрасьте его красками 
своего творчества! Вам есть что сказать и показать этому 

миру! Не забывайте при этом, что первая и самая главная 
ваша команда – это любящая и поддерживающая вас се-
мья! Вдохновения, счастья, любви и здоровья всем!
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ЗНАЕМ, ЧТО ТЫ УВЛЕКАЕШЬСЯ ИЗУЧЕНИЕМ 
МНОГИХ ИНОСТРАННЫХ ЯЗЫКОВ. А В КАКОЙ 
СТРАНЕ ТЫ ХОТЕЛ БЫ ЖИТЬ ИЛИ РАБОТАТЬ?
Да, я учу 3 иностранных языка: английский, китайский и 
немецкий. Еще я серьезно увлекаюсь робототехникой. 
Считаю, что в этой сфере можно достичь успеха, зная в 
совершенстве иностранные языки. И вообще полагаю, 
что современный человек обязан знать минимум два ино-
странных языка, но английский – в совершенстве!
Я еще не думал, в какой стране хотел бы жить и работать. 
Пока я только учусь.

КТО ТВОЙ КУМИР?
У меня нет кумира. Люди, которые достойны восхищения, 
уважения и подражания – это мои родители. Они очень 
мудрые, добрые и самые любимые!

КАКАЯ ТВОЯ САМАЯ БОЛЬШАЯ МЕЧТА?
Стать ведущим на рейтинговом музыкальном телеканале. 
И первые шаги к мечте уже совершены! 
Благодаря поддержке своих родителей в феврале 2020 
года я прошёл пробы, и уже после записи поздравитель-
ного эфира ко дню 8 марта я подписал свой первый дли-
тельный контракт с телеканалом OTV music как ведущий 
Музыкального хит-парада – «Hit Boy’s».
Смотрите наши эфиры каждый четверг в 18:00, в субботу   
– 20:00, воскресенье – 14:00, вторник – 10:00 на телекана-
ле OTV music – и узнавайте новинки из мира шоу-бизнеса!

ЧТО МОЖЕШЬ ПОЖЕЛАТЬ НАШИМ ЧИТАТЕЛЯМ?
Много трудиться, верить в себя и уверенно идти к своей 
цели и мечте!

КАК ДАВНО ТЫ РЕШИЛ ЗАНИМАТЬСЯ СЪЕМКА-
МИ И ПРОВОДИТЬ МЕРОПРИЯТИЯ? С ЧЕГО ВСЕ 
НАЧАЛОСЬ?
Трудно сказать, с чего все началось... Наверное, с того, что 
я всегда любил рассказывать стихи. Мое первое публич-
ное выступление было в 4 года, на дне рождения папы. Я 
рассказывал очень длинный стих в присутствии большого 
количества людей.
А еще у меня есть две сестрички-двойняшки – Карина и 
Крис. Мы часто устраиваем домашние концерты. Девочки 
поют и танцуют, а я выступаю в роли ведущего. В последнее 
время мы проводим наши концерты на английском языке.
Мне очень нравится быть ведущим, а также актером (я 
снимался в киножурнале «Байки» и получил много поло-
жительных эмоций и впечатлений). Но все-таки роль ве-
дущего мне больше по душе. Мне нравится держать зри-
телей в напряжении. Я был ведущим на многих массовых 
мероприятиях своего города и в Киеве.

КТО ПРОЯВИЛ ИНИЦИАТИВУ В ЭТОМ ДЕЛЕ?
Когда мне предложили в первый раз выступить в роли 
ведущего, я засомневался, но мама сказала: «Учиться 
и пробовать нужно всю жизнь, у тебя все получится. С 
каждым выходом на сцену ты будешь приобретать опыт и 
подниматься еще на одну ступеньку. Коммуникабельность 
очень важна в современном мире». Вот так все и началось!

КАКОЙ СТИЛЬ ОДЕЖДЫ ПРЕДПОЧИТАЕШЬ? С 
КАКИМИ БРЕНДАМИ МЕЧТАЕШЬ СОТРУДНИЧАТЬ?
Съемка в рекламе одежды и моделинг – это, пожалуй, мое 
хобби. Подиум и фотоссесии – это тяжелый труд. Они вос-
питывают силу воли, уверенность в себе и выносливость.
Для меня пример для подражания – моя младшая сестра 
Крис. Ей только 7 лет, а она – международная модель! 
Снимается в рекламе международных и европейских 
брендов.

Кирилл
РЫЛЯКОВ
ЮНЫЙ ВЕДУЩИЙ, НАЧИНАЮЩИЙ АКТЕР И ПРОСТО 
ТАЛАНТЛИВЫЙ РЕБЕНОК – КИРИЛЛ РЫЛЯКОВ. 
СЕГОДНЯ ПОГОВОРИМ НЕ ТОЛЬКО О ПЛАНАХ НА 
БУДУЩЕЕ, НО И ОБ ИНТЕРЕСНОЙ ПРОФЕССИИ 
ВЕДУЩЕГО, ХОББИ И ИНТЕРЕСАХ!
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СТРИТВИР ДЛЯ ДЕТЕЙ И ПОДРОСТКОВ. ОДЕЖДА С ХАРАКТЕРОМ. 
ШЬЕМ ДЛЯ ТЕХ, КТО В ТЕМЕ!

ЕКАТЕРИНА ГОНЧАРОВА 

Редакция Monet (РМ): ЗДРАВСТВУЙТЕ. РАССКАЖИТЕ 
ОБ ИСТОРИИ ВАШЕГО БРЕНДА: КАК РОДИЛАСЬ ИДЕЯ ЕГО 
СОЗДАНИЯ, КАКИЕ САМЫЕ СЛОЖНЫЕ ЭТАПЫ ВЫ ПРОШ-
ЛИ, КТО ВДОХНОВЛЯЛ ВАС И ПОМОГАЛ? 
Екатерина Гончарова (ЕГ): Здравствуйте! Одежда для 
маленьких хулиганов всегда была моей мечтой, и со вре-
менем она стала воплощаться. Все началось банально: ког-
да мой сын был маленьким, большой проблемы в выборе 
одежды не было, ведь для самых маленьких всё-таки мож-
но отыскать прикольные качественные вещи. Но потом он 
подрос, и одновременно стильную, натуральную, да еще и 

ОСНОВАТЕЛЬ БРЕНДА

качественную одежду оказалось найти нереально. Повсюду 
одни единорожки для девочек и супергерои для мальчиков! 
Почему в условиях, когда модная индустрия предлагает 
множество удивительных вещей, мы должны ограничи-
вать себя одеждой, которая помещает нас в строгие ген-
дерные рамки, навязанные обществом? Зачем разделять 
ее как «на мальчиков» и «на девочек»? Так и появились 
основательные мысли, что я хочу создавать одежду, ко-
торая отражала бы образ жизни наших детей, любовь к 
уличному стилю без всяких рамок, одежду, которой так не 
хватает в детском отделе. Одежду, которая будет общей 
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должна быть удобной, и это главный девиз предприимчи-
вых родителей. 
Используем натуральные материалы. Потому что только на-
туральные материалы способны придать нашей одежде тот 
внешний вид, который мы хотим. Мы используем добавле-
ние синтетических материалов, только если в этом есть необ-
ходимость, при этом главное условие – чтобы синтетические 
ткани не соприкасались с телом (это могут быть, например, 
накладные карманы из светоотражающей ткани и т.д.).
Для меня самое сложное – это то, что хочу все и сразу. Я 
очень не люблю ждать, когда цех или швея задерживает 
заказ по каким-либо причинам, когда поставщик задержи-
вает поставку ткани. Поэтому уже раздумываю над откры-
тием собственного швейного цеха.

(РМ): ЕСТЬ ЛИ У ВАС В ПЛАНАХ ВЫХОД НА МЕЖДУНА-
РОДНЫЙ УРОВЕНЬ И НАСКОЛЬКО ТЯЖЕЛО УКРАИНСКИМ 
ДИЗАЙНЕРАМ ДОБИВАТЬСЯ ПРИЗНАНИЯ ЗА ГРАНИЦЕЙ? 
(ЕГ): Да, конечно. В последнее время все чаще можно 
услышать имена украинских дизайнеров на мировых по-
казах. Дизайн и качество одежды позволяют им на рав-
ных конкурировать с признанными брендам и продавать 
свою одежду по всему миру. Украинские дизайнеры часто 
сталкиваются со слаборазвитой индустрией и нехваткой 
инвестиций. Несомненно, украинским брендам намного тя-
желее конкурировать с западными. Приходится месяцами 
ждать ткани, что очень замедляет весь процесс. Постоянно 
возникают какие-то вызовы, но все же украинским дизай-
нерам удаётся завоевывать признание на международном 
уровне. Большинство из них достигли таких результатов 
благодаря своей настойчивости и стремлению сделать ин-
тересные и качественные вещи, которые хочется носить. 
Мой бренд совсем еще молодой, ему еще и года нет, пока 
методом проб и ошибок стараюсь усвоить ключевые мо-
менты и нюансы, но, думаю, что у того, кто не стоит на ме-
сте и идет в ногу со временем, обязательно все получится! 

(РМ): ЧТО ВЫ МОГЛИ БЫ ПОСОВЕТОВАТЬ НАЧИНАЮЩИМ 
ДИЗАЙНЕРАМ? 
(ЕГ): Я и сама еще начинающий дизайнер, но, наверное, 
я бы посоветовала не сидеть на месте. Нужно показывать 
миру свои вещи, участвовать в показах, фотосессиях, кон-
курсах, посещать маркеты со своим брендом, общаться со 
своей аудиторией, делать уникальные вещи, найти свою 
изюминку. Конечно же, все давным-давно создано до нас, 
но важно, как это подать. Думать нужно не о цене, а о том, 
чем влюбить своего клиента. Нужно найти способ выде-
ляться среди других – будь это дизайн, сервис, упаков-
ка… Да что угодно, лишь бы не быть как все!

для всех, независимо от пола. Но потребовалось много 
времени, чтобы запустить весь этот процесс:
- Нужно было, научиться создавать модели, чтобы это 
было не только в голове.
- Изучить составы тканей и найти лучшие.
- Узнать, как сшить одежду, чтобы в ней было удобно.
- Подобрать цвета.
- Понять весь процесс производства.
И это только начало!
Мой главный вдохновитель – это мой сын Доминик, кото-
рый является лицом бренда. Я с ним часто советуюсь по 
поводу выбора моделей, цветов и фасонов и прислушива-
юсь к его мнению. 
Самой главной сложностью было найти подходящую, со-
ответствующую моим требованиям ткань.  Но этот вопрос 
оказался решаем! Кто ищет, тот всегда найдет! 

(РМ): МНОГО ЛИ ВРЕМЕНИ УХОДИТ НА ПОДГОТОВКУ 
НОВОЙ КОЛЛЕКЦИИ ИЛИ ЛИНИИ? ЧТО САМОЕ СЛОЖНОЕ 
В ЭТОМ ПРОЦЕССЕ? 
(ЕГ): Да, времени уходит много! А мысленно – так вообще 
24/7: постоянно думаю о новых моделях, постоянно какие-
то идеи… Мне всегда хочется, что было «не так как у всех»! 
Все новые коллекции и линейки одежды я стараюсь про-
думывать так, чтобы они легко сочетались друг с другом 
и с предыдущими коллекциями. Мое мнение – одежда 
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УЧАСТНИЦА ТЕЛЕШОУ И ПРОЕКТОВ ("КИЕВ ДНЕМ И НОЧЬЮ", "ВІД ПАЦАНКИ 
ДО ПАНЯНКИ","БОГИНЯ ШОПИНГА" И МНОГИХ ДРУГИХ), ИНСТАБЛОГЕР. 

ПОБЕДИТЕЛЬНИЦА МНОГОЧИСЛЕННЫХ ВСЕУКРАИНСКИХ
И МЕЖДУНАРОДНЫХ ВОКАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВ.

КАТЯ ГРОЙС

Редакция Monet (РМ): КАТЯ, ЗДРАВСТВУЙТЕ. НАКОНЕЦ-
ТО МЫ ВСЕЙ СТРАНОЙ ВЫХОДИМ ИЗ СЛОЖНОГО ПЕРИОДА 
КАРАНТИНА. КАК ОН ПРОШЁЛ У ВАС? 
Катя Гройс  (КГ): Карантин кардинально изменил жизнь 
каждого из нас. Уже ничего не будет как прежде. В период 
карантина время остановилось, появилась возможность 
переосмыслить направление движения, цели и задачи на 
будущее. Так как я не домосед, даже в период изоляции 
я почти не была дома, но все равно пришлось ограничить 

ПЕВИЦА, АВТОР ПЕСЕН, КОМПОЗИТОР

свои передвижения по городу, путешествия и встречи. В 
этом есть свои преимущества: я создавала новый матери-
ал, занималась домашними делами, читала книги и изуча-
ла новые для себя сферы, также наконец-то нашла время 
заняться образованием, обучением английскому языку, 
выкроила время перебрать весь свой гардероб и опреде-
лить стиль, который мне сейчас наиболее по душе. 
Карантин на мгновение остановил меня, дал мне определен-
ную паузу, чтобы многое переосмыслить. К сожалению, на 
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род Одесса, куда я с радостью выберусь на месяц. 

(РМ): К ЛЕТУ ВСЕ ПРИВОДЯТ СЕБЯ В ФОРМУ. А В ЧЕМ 
ВАШ СЕКРЕТ КРАСИВОЙ ФИГУРЫ?
(КГ): На карантине, в отличии от многих, я, наоборот, по-
худела аж на 8 килограммов. Это было моей целью долгое 
время, и наконец-то я ее достигла. Пожалуй, секрет кра-
сивой фигуры – в самоопределении. Когда ты находишь 
себя, достигаешь гармонии с собой, то и тело приходит 
в идеальную форму! Я позволяю кушать себе абсолютно 
все, не ограничиваю себя в еде, но и не переедаю и не 
кушаю ночами, слежу за количеством сладостей. Однако 
в основе всего лежит именно психологическое состояние. 
Вот и весь секрет красивой фигуры – всем девочкам на за-
метку. Спорт, питание – это важно, но хорошее настроение 
и положительная энергия всегда лежат в основе благопо-
лучия – как в хорошей физической форме, так и в жизни.

(РМ): ПОЧЕМУ ВЫ РЕШИЛИ ПОЛНОСТЬЮ ИЗМЕНИТЬ 
ВЕКТОР МУЗЫКИ ПОСЛЕ ЛИРИЧЕСКОЙ КОМПОЗИЦИИ 
«НЕ ЙДИ?»
(КГ): Для себя я больше остаюсь лирической певицей, так 
как только в лирике я могу донести то, что у меня на душе: 
все жизненные ситуации и сложные моменты, которые 
близки каждой девушке. Я буквально ощущаю отклик в 
сердцах моих слушателей, когда выступаю. Ведь это каж-
дому близко. Однако сейчас в моей музыке преобладает 
клубный формат русскоязычных песен, что не помешает 
мне и дальше выступать с украинским материалом и пи-
сать в этом направлении. За последние годы моя жизнь 
изменилась, и я вместе с ней, теперь я переосмыслила 
музыкальный стиль и отражаю свои эмоции в таком виде, 
что также не лишено лирических ноток.

(РМ): ПЛАНИРУЕТЕ ЛИ СЬЕМКИ КЛИПА НА ТРЕК «ЗАМА-
НИЛА?», КАКИМ ВЫ ЕГО ВИДИТЕ? 
(КГ): Да, я планировала съемки клипа еще до карантина, 
но ситуация была неопределенная и съемки пришлось от-
ложить, но они обязательно состоятся. Клип будет яркий, 
неоновый и клубный, с тонкой любовной линией. О том, как 
героиня может ослеплять своей красотой, энергией и вну-
тренней силой, влюблять с первого взгляда и навсегда за-
манивать мужчину в свою жизнь. Это история для каждой 
девушки, ведь для того, чтобы обрести счастье с любимым 
мужчиной, она в первую очередь должна найти настоящую 
себя, понять, кто она. Как только она обретет внутреннюю 
гармонию и уверенность в себе, она сразу же почувствует 
себя иначе, и тот самый парень в жизни каждой из нас об-
ратит на нас внимание и навсегда останется в наших сетях. 

карантине места музыке было не так много, она отошла на 
второй план перед определением себя, внутренних желаний 
и, конечно же, образованием в других направлениях. Это 
не помешало все так же придерживаться здорового образа 
жизни, заниматься спортом и танцами, следить за питанием.

(РМ): ПОКА ВСЕ СИДЕЛИ ДОМА, АРТИСТЫ ПИСАЛИ И СОЗ-
ДАВАЛИ МАТЕРИАЛ.  ПЛАНИРУЕТЕ ЛИ ВЫ РЕЛИЗЫ ТРЕКОВ? 
(КГ): Я планирую уже в скором времени релиз нового тре-
ка, как раз есть на примете одна песня, которая ждет свое-
го момента. Думаю, ближе к середине лета я ее презентую. 
Буду работать в том же стиле, создавать новую музыку и 
радовать своих слушателей. Дальше – только больше ин-
тересных песен и движение только вперед!

(РМ): КОГДА ОТКРОЮТ ГРАНИЦЫ, ВСЕ ОТПРАВЯТСЯ ОТ-
ДЫХАТЬ. ВЫ УЖЕ ПЛАНИРУЕТЕ СВОЙ ОТПУСК?
(КГ): Я думаю, что в этом году нам вряд ли удастся по-
лететь на отдых. Ведь не все страны откроют свои границы 
для туристов, и ситуация, к сожалению, кардинально не 
изменится. Если вдруг все же она улучшится, я буду пер-
вой, кто полетит в теплые края – особенно хочется к морю, 
ведь для меня это перезагрузка, отдых и новые силы на 
пути к своим целям. Даже если такой возможности не 
представится, в Украине есть чудесное Черное море и го-
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ПОБЕДИТЕЛЬ "ТАНЦІ З ЗІРКАМИ" И "ТАНЦЮЮ ДЛЯ ТЕБЕ", 
ПОСТАНОВЩИК ТЕЛЕШОУ "ТОП-МОДЕЛЬ ПО-УКРАЇНСЬКИ", 

"ПАЦАНКА: НОВЕ ЖИТТЯ", УЧАСТНИК "ГОЛОС КРАЇНИ" КОМАНДЫ ДАНА БАЛАНА

СЕРГЕЙ КОСТЕЦКИЙ

Редакция Monet (РМ): СЕРГЕЙ, ЗДРАВСТВУЙТЕ! РАС-
СКАЖИТЕ, КАК ПРОШЕЛ ВАШ КАРАНТИН. УЖЕ ГОТОВЫ 
РАБОТАТЬ?
Сергей Костецкий  (СК): Как и все, сначала я радовался 
обилию свободного времени на карантине: успел освоить 
и сделать все, на что не хватало времени в рабочие будни, 
но потом времени оказалось настолько в излишестве, что 
уже через месяц я соскучился по своим ученикам, заняти-
ям в школе танцев и насыщенным будням. Теперь я рад, 
что период самоизоляции подходит к концу. Конечно же, 
пока школа танцев не может работать в полном объеме из-
за определенных ограничений. Поэтому с уверенностью 

ВОКАЛИСТ, ХОРЕОГРАФ

могу сказать, что, как и все украинцы, я на себе испытал 
все сложности и лишения этого сложного периода нашей 
с вами жизни.

(РМ): С МОМЕНТА ВАШЕГО ПОСЛЕДНЕГО РЕЛИЗА ПРО-
ШЛО УЖЕ МНОГО ВРЕМЕНИ. ПЛАНИРУЕТЕ РАДОВАТЬ 
СЛУШАТЕЛЯ НОВЫМИ ТРЕКАМИ?
(СК): Да, я с Вами согласен – прошло уже много времени, 
но, поверьте, оно было использовано с пользой. Обяза-
тельно буду и дальше вас удивлять, создавать интересные 
вокальные новинки. Иногда я уделяю больше внимания во-
калу, иногда танцам – видимо, это и стало причиной дли-
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я обязательно несколько раз выеду на природу!
(РМ): НЕБОЛЬШОЙ ОПРОС ОТ НАШЕЙ РЕДАКЦИИ: ЛЕТО 
ИЛИ ЗИМА?
(СК): Я считаю, должно быть и то, и то. Лето – это море и 
велопрогулки, а зима – это горнолыжные курорты. В лю-
бой ситуации активность – она неотъемлемая часть моей 
жизни.

(РМ): ГОРЫ ИЛИ МОРЕ?
(СК): Пожалуй, тут я выберу море. Потому что до сих пор 
вспоминаю свой подъем на Говерлу, как болели мышцы и 
какой там ветер! Пожалуй, я привыкаю к комфорту, и даже 
если выбираешь что-то экстремальное, то и в этом должны 
быть удобства.

(РМ): МУЗЫКА ИЛИ ТАНЦЫ?
(СК): В целом для меня они едины. Если я слышу музыку 
– я танцую, а если танцую, то слышу музыку, даже если ее 
нет – она всегда со мной внутри. Во время хореографии я 
движениями создаю ритм, и это будет ощущаться во всем: 
в движении рук, в шаге на паркет, акценте головы, поворо-
тах и точках. Не зря говорят, что танец – это музыка тела.

тельного перерыва между моими треками. Конечно же, к 
осени я планирую новый релиз в танцевальном стиле, что-
бы мои слушатели наслаждались драйвом и энергией моей 
музыки, заряжались эмоциями и настроением.

(РМ): ЗА ПЕРИОД САМОИЗОЛЯЦИИ БОЛЬШИНСТВО 
АРТИСТОВ ГОТОВИЛИ МАТЕРИАЛ, СТРОИЛИ ПЛАНЫ НА 
ЛЕТО. КАК ВЫ ВСТРЕЧАЕТЕ ИЮНЬ?
(СК): Весь период самоизоляции я находился в поиске: 
искал нечто новое, уникальное и по-своему идеалистич-
ное, чтобы воплотить это в жизнь. Параллельно воплощал 
планы в хореографии, переносил и заново продумывал 
шоу, которые в связи с отменой массовых мероприятий 
были отложены на неопределенный срок. Многое при-
шлось изменить в моей стандартной методике работы, 
пересмотреть формат преподавания, чтобы мои ученики 
на расслаблялись даже на карантине. Теперь я жду осени, 
чтобы воплощать все свои цели и задачи в реальность, 
радовать своих поклонников творчеством и активно пре-
подавать хореографию в своей школе. 
Получается, что я встречаю июнь в ожидании осени, но я 
уверен, что лето тоже будет насыщенным событиями. В 
первую очередь, карантин нам дал понять, как важно сле-
дить за своим самочувствием, ведь это залог счастливой 
жизни и успеха в карьере.

(РМ): АКТИВНАЯ ЖИЗНЬ – ВАШЕ КРЕДО. КАК ВСЕ УСПЕ-
ВАТЬ И НАХОДИТЬ ВРЕМЯ НА БЛИЗКИХ?
Наверное, вы думаете, что я магическим образом успеваю 
реализовать все и быть сразу везде, но это, к сожалению, 
не так. Всем настоятельно советую решать проблемы по 
мере их поступления. Я не говорю, что необходимо откла-
дывать дела на завтра – просто нужно делать все по сте-
пени важности. Самый простой вариант: создать чек-лист 
ваших дел и реализовывать их по порядку. Таким образом 
вы очищаете свой ресурс памяти и получаете гарантию 
того, что ничего важного не упустите. Это поможет вам не 
только сделать всю работу вовремя, но и увидеть новые 
горизонты для реализации своего потенциала и понять, 
куда стоит двигаться дальше. Я уверен, что в процессе на-
писания вы обязательно добавите парочку новых задач и 
пунктов, о которых даже не задумывались ранее. 

(РМ): УЖЕ ПЛАНИРОВАЛИ СВОЙ БЛИЖАЙШИЙ ОТПУСК? 
КОГДА ОН БУДЕТ?
(СК): Пока мне сложно планировать отпуск и тем более 
поездки, ведь границы закрыты, а вся деятельность пре-
терпела изменения в связи с карантином, но я не исклю-
чаю таких возможностей ближе к концу лета и, конечно же, 
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ВЫБИРАЛИ ПОБЕДИТЕЛЬНИЦ ПОЧЕТ-
НЫЕ ЧЛЕНЫ ЖЮРИ:
• Участница ТВ- и радиопроектов, мо-
дель многих показов, входит в топ-100 успешных женщин 
Украины. Смелый проект 2019 – Любовь Ницца.
• Французско-украинский певец, автор и композитор, за-
служенный артист Украины эстрадного искусства. Более 
ста аншлагов по всей Украине. Два раза выступал в пре-
стижной номинации «Человек года». Более сорока раз 
посвятил свои концерты воинам–защитникам Украины. За 
четыре года своего украинского творчества он написал бо-
лее 50 песен на украинском языке – Paul Manandise.
• Победительница национального конкурса красоты 1 Vice-
Miss Beauty Summer 2019 – Татьяна Ларина.
• Заместитель главного редактора международного жур-
нала MODNY DOM, Москва – Роман Бабич.
• Обладательница титула международного конкурса Mrs. 
Universal 2017 GrandPrix, ведущая гала-шоу междуна-
родного детского конкурса Little Miss & Mr. Eurasia 2017, 
обладательница международного титула «Ведущая года 
2017» – Виктория Шкильнюк.
• Участник и обладатель гран-при международных 
конкурсов и фестивалей, проводимых в странах СНГ, 

Европы, в Канаде, Китае и Японии. 
Музыкальный директор и продюсер 
вокальной формации Hit-Men. По-

бедитель Национального рейтинга в категории «Шоу-
бизнес», топ-100 выдающихся и успешных мужчин 
Киева-2019. Сотрудничал на одной сцене с такими миро-
выми звездами, как Мontserrat Kaballe, Gipsy Man, Ricchi 
e Poveri, Rick Wakeman – Oleh Korban-Dallas.
• Президент международной организации при ООН JCI 
Украина, благотворитель, меценат, социальный дея-
тель, председатель благотворительного фонда «Миссия 
SOS», основатель и организатор первого и единствен-
ного форума реабилитологов Украины «Надежда на 
жизнь», леди из журнала Forbes, дизайнер-декора-
тор, 8 авторских разработок, владелец торговой марки 
BodyLike, экономист, менеджер внешнеэкономической 
деятельности, дилер международных валютных опера-
ций, обладатель наград и регалий за вклад в развитие 
социальных проектов Украины – Наталья Ткачен-
ко-Рытвина.
• Лауреат многих международных конкурсов и фестива-
лей, заслуженный артист эстрадного искусства, «Огненная 
гитара Украины» – гитарист Flame.

MISS BEAUTY WINTER

24 ФЕВРАЛЯ 2020 ГОДА В КИЕВЕ В ГРАНД-ХОЛЛЕ «КРЕЩАТИК» ПРИ ОДНОИМЕННОЙ ГОСТИНИ-
ЦЕ СОСТОЯЛСЯ НАЦИОНАЛЬНЫЙ КОНКУРС КРАСОТЫ MISS BEAUTY WINTER 2020, ВХОДЯЩИЙ 

В ГРУППУ КОНКУРСОВ MISS BEAUTY 4 SEASONS. В НЕМ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 13 ДЕВУШЕК ИЗ 
РАЗНЫХ РЕГИОНОВ УКРАИНЫ. ОСНОВАТЕЛЬ И ОРГАНИЗАТОР КОНКУРСА КРАСОТЫ – НАТАЛЬЯ 

ВОРУШИЛО. ВЕДУЩИМ ВЕЧЕРА ВЫСТУПИЛ НЕПРЕВЗОЙДЕННЫЙ АНДРЕЙ КАРПОВ.

2020
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Девушкам предстояло проявить себя в 4 выходах. 
ПЕРВЫЙ – визитка – представление каждой участницы 
отдельно в украинском стиле от бренда «Синий Лён». 

ВО 2-М ВЫХОДЕ – проявление участницами красоты 
своего тела, пластики и сексуальности в купальниках от 
бренда AnabelArto. В 3-М ВЫХОДЕ девушки показали 
свою грацию в вечерних платьях от украинского дизайнера 
изысканной стильной женской одежды InnaSemenets. 
4-Й ВЫХОД – вопросы от членов жюри для раскрытия вну-
треннего мира, духовности, интеллекта конкурсанток.

Также гостей вечера ожидало выступление артистов с 
участием некоторых членов жюри: певица Любовь Ниц-
ца, французско-украинский исполнитель Paul Manandise, 
Oleh Korban-Dallas в дуэте с Екатериной Вовчук (певица, 
вокальный тренер, лауреат международных конкурсов). 
Также был проведен аукцион для помощи больному раком 
мальчику Лёне Осипову, розыгрыш призов от партнёров. 
Кроме того, гостей и членов жюри ожидали подарки. 
Участниц подготовила студия макияжа «Overthemoon».

Главный приз победительнице – тур во Фран-
цию от туристического агентства MARILAND, а также уча-
стие в международном конкурсе красоты.

По итогам голосования жюри победителями стали:
MISS BEAUTY WINTER 2020 – Гуслякова Луиза, 
Львов
I VICE-MISS BEAUTY WINTER 2020 – Кереб Анна, Киев
II VICE-MISS BEAUTY WINTER 2020 – Гаман Анна,  
Луганск
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ВРАЧ ЭСТЕТИЧЕСКОЙ
СТОМАТОЛОГИИ

КУЛАКОВА
Светлана Анатольевна 

ПРОФИЛАКТИКА БОЛЕЗНЕЙ
ПОЛОСТИ РТА   

Здоровье полости рта во многом зависит от 
выполнения несложных гигиенических процедур 
и регулярных стоматологических осмотров. Уход 
за ротовой полостью очень важен в современном 
мире, ведь каждый человек хочет иметь свежее 
дыхание и здоровые зубы.

Стрессы, курение, злоупотребление алкоголем 
– все эти факторы являются причиной развития 
заболеваний. Курение, например, повышает риск 
образования зубного камня. Смолы и никотин 
способствуют пожелтению зубной эмали, а дым 
приводит к появлению микротрещин, что в даль-
нейшем может стать причиной разрушения эмали.

К сожалению, статистика остается неутешитель-
ной: практически 100% людей нашей страны стра-
дают кариозной болезнью. На самом деле кариес 
– далеко не безобиден: он не только влияет на со-
стояние зубов, но и может стать причиной заболе-
ваний пищеварительного тракта, болезней сердца. 

Ученые пришли к выводу, что бактерии, которые 
заселяют ротовую полость, выделяют сильнодей-
ствующую кислоту. Иногда после стоматологи-

ческих процедур бактерии попадают в кровь, что 
приводит к негативным последствиям. Бактерии 
движутся по направлению к сердцу, негативно 
влияя на его клапаны: вторгаясь в ткани сердца, 
они вызывают опасные инфекции – например, 
воспаление оболочки эндокарда.

Кариес определяют как патологический про-
цесс, который сопровождается изменением цве-
та эмали и размягчением твердой ткани. Слово 
«caries» в переводе с латинского языка означает 
«гнить». Этим заболеванием страдают в первую 
очередь жители развитых стран, потому как важ-
ной причиной появления кариеса является употре-
бление вредной еды: избыток сладкого, мучного, а 
также рафинированных продуктов.

ОСНОВНЫЕ ПРИЧИНЫ ЗАБОЛЕВА-
НИЙ РОТОВОЙ ПОЛОСТИ

Многие болезни отражаются на состоянии поло-
сти рта. К ним относят заболевания пищеваритель-
ной и нервной систем, аутоиммунные заболева-
ния. Хронические болезни полости рта влияют на 
такие аутоиммунные заболевания, как, например, 
ревматизм, пиелонефрит.

ПРОФИЛАКТИКА ЗАБОЛЕВАНИЙ
Для того чтобы зубы оставались здоровыми, 

необходимо обратить внимание на привычки пи-
тания. Рекомендуется употреблять пищу, богатую 
белками, минералами, а также отдать предпочте-
ние жестким овощам и фруктам. Все дело в том, 
что при употреблении преимущественно рафини-
рованных продуктов зубы и десны перестают нор-
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мально функционировать. Как следствие – появ-
ляется зубной налет, нарушается кровообращение. 

Поэтому важное место в здоровом рационе 
должны занимать овощи и фрукты – их твердые 
кусочки естественным образом очищают зубы. 
После приема пищи можно съесть яблоко – оно 
поможет очистить зубную эмаль. 

Овощи также стимулируют процесс слюноот-
деления, что, в свою очередь, уменьшает коли-
чество бактерий. Особую осторожность следует 
соблюдать с цитрусовыми продуктами, ведь их 
сок может разъедать эмаль. Поэтому после их упо-
требления необходимо обязательно прополоскать 
ротовую полость. 

Зубам необходимы также фтор и кальций. 
Больше всего этих минералов содержат молочные 
продукты. 

Кальций, например, способствует укреплению 
зубов. Богаты этим минералом творог, кефир, 
молоко, а также сухофрукты. Молочные продукты 
также оказывают и другое положительное воздей-
ствие. Так, например, йогурт способствуют мине-
рализации зубов, снижает количество сероводо-
рода – основной причины неприятного запаха изо 
рта. А сыр специалисты называют эффективным 
продуктом против кариозной болезни. Он значи-
тельно повышает концентрацию кальция в зубной 
эмали, увеличивает слюноотделение, которое 
препятствует развитию кариеса и различных вос-
палений десен. Для сохранения здоровья ротовой 
полости очень важно употреблять зелень. 

Петрушка и укроп при регулярном употреблении 
являются эффективной профилактикой болезней 
зубов. Петрушка освежает дыхание, ее сок спосо-
бен проникнуть в самые труднодоступные места. 
Небольшой пучок петрушки, съеденный за обе-
дом, эффективно отбелит зубы и удалит налет.

Сбалансированное питание играет важную роль 
в профилактике заболеваний ротовой полости. Я 
не рекомендую злоупотреблять сладким, газиров-
кой, шоколадными батончиками и другими вред-
ными продуктами.

ПРОФИЛАКТИЧЕСКИЙ ОСМОТР 
У СТОМАТОЛОГА

Большинство современных людей пренебрега-
ют такими осмотрами, ссылаясь на занятость или 
любые другие причины. В кабинет стоматолога 
они попадают уже с серьёзными заболеваниями, 

лечение которых сопровождается болью и суще-
ственными финансовыми затратами.

Осмотр у стоматолога включает диагностику 
таких распространённых заболеваний, как кариес, 
пародонтит. На начальном этапе лечение зубов 
проходит практически безболезненно. В средне-
статистических случаях здоровому человеку сле-
дует посещать стоматолога раз в полгода. Суть 
профилактических осмотров сводится к своевре-
менному устранению причин заболевания и недо-
пущению их появления в будущем.

ПРАВИЛЬНАЯ ЧИСТКА ЗУБОВ
Регулярные гигиенические процедуры являют-

ся важной составляющей частью профилактики 
заболеваний. Зубы необходимо чистить минимум 
два раза в день. Развитие кариеса предотвращает 
именно вечерняя гигиена полости рта. Утром зубы 
рекомендуется чистить не до, а после приема пищи. 
Зубы чистят тщательно, не менее трех минут, мяг-
кими движениями. Менять зубную щетку стомато-
логи рекомендуют каждые три месяца, а также по-
сле каждого простудного или другого заболевания.

Хоть врачи и заявляют, что зубная паста мало 
влияет на результат очистительных процедур, но 
все же ее выбирают более тщательно, чем саму 
зубную щетку. Тем не менее, именно от зубной 
щетки зависит результат чистки. Ее подбирают са-
мостоятельно или же после консультации стомато-
лога. Большое значение имеет состояние ротовой 
полости, чувствительность десен, наличие зубного 
налета, наличие виниров, коронок и других ортопе-
дических конструкций. 

НЕПРАВИЛЬНО ПОДОБРАННАЯ ЗУБНАЯ ЩЕТКА МОЖЕТ 
ПРИВЕСТИ К ПРОБЛЕМАМ С ДЕСНАМИ, ПОВРЕЖДЕНИЮ 
ЭМАЛИ. В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ СЛЕДУЕТ ОБРАТИТЬ ВНИМА-
НИЕ НА ЖЕСТКОСТЬ ЩЕТИНЫ. МЯГКАЯ ЩЕТКА ПОДХОДИТ 
ДЕТЯМ И ЛЮДЯМ С ЧУВСТВИТЕЛЬНЫМИ ДЕСНАМИ. ЗУБ-
НАЯ ЩЕТКА СО СРЕДНЕЙ ЩЕТИНОЙ – ЛЮДЯМ БЕЗ СЕРЬЁЗ-
НЫХ ЗУБНЫХ ПРОБЛЕМ. ЩЕТКИ С ЖЕСТКОЙ ЩЕТИНОЙ 
ИСПОЛЬЗОВАТЬ БЕЗ РЕКОМЕНДАЦИИ ВРАЧА НЕ СЛЕДУЕТ, 
ОНИ МОГУТ ПОВРЕДИТЬ ЭМАЛЬ.

Для удаления налета, а также частиц пищи 
рекомендуется использовать зубную нить – 
флосс. Зубную нить необходимо применять 
раз в день перед проведением вечерней гиги-
ены зубов. 
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ДАВАЙТЕ ВМЕСТЕ РАЗБЕРЕМСЯ В МИФАХ 
О РАБОТЕ ИВЕНТ-МЕНЕДЖЕРА И ЕЕ РЕАЛИЯХ. 

В вашей жизни наверняка было что-то подобное:
• Кто-то: «Чем ты занимаешься?»
• Вы: «Я event-менеджер. Я устраиваю мероприятия»
• Кто-то: «А, так ты делаешь свадьбы!» или (немного 

растерянно) «А…Так и что ты делаешь конкретно?»
Такие разговоры случаются бесконечно. Нет, вы не ор-

ганизатор свадеб. Для этого есть свадебные агентства. 
Event-менеджер – это профессия, которая требует опреде-
ленных качеств, навыков и знаний.

Большинство людей понятия не имеют (или, что хуже, 
имеют неправильное понятие) о том, кто же такой event-
менеджер. Даже такие сравнительно новые профессии, 
как менеджер социальных медиа или контент-маркетолог, 

для них выглядят яснее. Самое время рассказать, что же 
действительно кроется и не кроется за этим странным на-
званием «event-менеджер».

КЕМ EVENT-МЕНЕДЖЕР НЕ ЯВЛЯЕТСЯ
Большинство людей думает, что event-менеджер – 

это веселая работа. Они видят в нас круглосуточных 
тусовщиков, которые зарабатывают деньги на развлече-
ниях. Даже рядом не лежало, что называется! Если вы 
и устраиваете развлекательное мероприятие, у вас едва 
ли находится минутка, чтобы отдохнуть и повеселиться 
с остальными. Event-менеджер находится здесь, чтобы 
проследить, что посетители хорошо проводят время. 
Чем лучше все проходит, тем тяжелее приходится ор-
ганизатору.

МЫ - УМНОЕ И КРЕАТИВНОЕ EVENT-АГЕНТСТВО, КОТОРОЕ СПЕЦИАЛИЗИРУЕТСЯ НА 
ОРГАНИЗАЦИИ ДЕЛОВЫХ И РАЗВЛЕКАТЕЛЬНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ ДЛЯ УКРАИНСКИХ И 
ЗАПАДНЫХ КОМПАНИЙ.  РАБОТАЕМ 24/7 ДЛЯ ТОГО, ЧТОБЫ ВАШЕ МЕРОПРИЯТИЕ ПРО-
ШЛО БЕЗУПРЕЧНО. СВЫШЕ 5 ЛЕТ НА РЫНКЕ И БОЛЕЕ 150 РЕАЛИЗОВАННЫХ ПРОЕКТОВ, 
В ТОМ ЧИСЛЕ И СОБСТВЕННЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ КОМПАНИИ, КОТОРЫЕ, НАВЕРНЯКА, ВЫ 

ПОСЕЩАЛИ!

ЕКАТЕРИНА ЧУМАЧЕНКО ЕВГЕНИЙ ДЕРЕКЛЕЕВ

ОСНОВАТЕЛИ ИВЕНТ-КОМПАНИИ
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И давайте не забывать, что event-координатор занял 
одно из ведущих мест в рейтинге самых стрессовых про-
фессий предыдущего года. Звучит уже не так весело, 
правда? Вся наша работа – сплошной адреналин, но, не-
смотря на это, нам действительно она нравится.

БОЛЬШЕ ВСЕГО РАССТРАИВАЕТ, КОГДА ПРО-
ФЕССИЮ EVENT-МЕНЕДЖЕРА ПУТАЮТ С КА-
КОЙ-НИБУДЬ ДРУГОЙ. Вот наиболее распростра-
ненные примеры:

1 МЕНЕДЖЕР КЕЙТЕРИНГОВОГО АГЕНТСТВА: 

event-менеджер работает с кейтеринговыми агентствами, 
а не в них.
2 МЕНЕДЖЕР МЕСТА ПРОВЕДЕНИЯ МЕРОПРИ-

ЯТИЯ: та же история. С этими менеджерами мы активно 
общаемся, когда устраиваем свои event’ы. Но их работа 
совсем не похожа на нашу.
3 АССИСТЕНТ: организация встреч вашего начальника 
или мероприятий для команды не делает из вас event-
менеджера. То же не происходит, если вы устраиваете 
пару вечеринок для своих друзей.
4 ОРГАНИЗАТОР СВАДЕБ: свадьба – особенный тип 
мероприятий, который требует определенных навыков. 
Организаторские способности и креативность, например, 
присущи всем профессионалам нашей индустрии. Однако 
многие отличные event-менеджеры не обладают (а иногда 
они им и не нужны) теми важными качествами, которые 
есть у организаторов свадеб. Это, к примеру, ловкость, 
находчивость, эстетический вкус и умение делать что-то 
своими руками. С другой стороны, организаторам свадеб 
необязательно обладать знаниями в области PR и марке-
тинга, а для event-менеджеров они обязательны. В общем, 
организатор свадеб не всегда (или не обязательно) равно 
event-менеджер, и наоборот.

КЕМ ЯВЛЯЕТСЯ EVENT-МЕНЕДЖЕР
Помимо целого списка самых разнообразных навыков 

и качеств, event-менеджеру требуется внушительный бэк-
граунд из знаний и опыта. Если у вас нет большой команды 
(что случается часто), вам придется овладеть несколькими 
профессиями одновременно и постоянно совершенство-
вать себя в некоторых сферах. Вот несколько ролей, кото-
рые осваивают event-менеджеры в своей работе:
1 PR-МЕНЕДЖЕР: практически все виды мероприятий 
должны привлечь к себе внимание публики и СМИ. Это 
главная предпосылка успеха. Поэтому так важно быть экс-
пертом в области PR, когда вы устраиваете мероприятие. 
Event-менеджер должен уметь писать цепляющие пресс-

релизы, завязывать отношения с представителями прес-
сы, создавать креативные кампании, привлекать внимание 
людей и так далее. Короче говоря, без навыков в PR ваше 
мероприятие может пройти незамеченным, что равносиль-
но смертному приговору всей вашей работе.
2 МАРКЕТОЛОГ: не все это сознают, но 70% работы 
event-менеджера – это маркетинг. А иначе и быть не может, 
ведь успех или провал мероприятия во многом зависит от 
способности организатора его продвигать. В конце концов, 
идеальная логистика ничего не значит, если зал пуст.
3  КОПИРАЙТЕР: начиная с текстов на сайте и заканчи-
вая еженедельной рассылкой и всевозможными маркетин-
говыми материалами – для всего этого event-менеджеру 
нужны выдающиеся навыки копирайтера.
4 ЭКСПЕРТ ПО SMM: сильная SMM-стратегия –  
неотъемлемая часть любой маркетинговой стратегии меро-
приятия. Поэтому знания в SMM нужны event-менеджеру 
как воздух.
5 МЕНЕДЖЕР ПО ПРОДАЖАМ: event-менеджеру нуж-
но уметь продавать свое мероприятие не только целевой 
аудитории, но также спонсорам и партнерам. Менеджер 
по продажам является ключевой фигурой, двигателем 
любого бизнеса. Поэтому знания и в этой области имеют 
решающее значение.
6 ЭКСПЕРТ EVENT-ТЕХНОЛОГИЙ: ok, вам не нужно 
быть главным технологом в компании или выдающимся 
разработчиком, но быть в курсе последних новинок и трен-
дов event-технологий вы обязаны.
7 ДИПЛОМАТ: кроме всего прочего, необходимо обла-
дать и навыками ведения переговоров, чтобы договорить-
ся с огромным количеством подрядчиков (кейтеринговыми 
компаниями, техническими провайдерами, фотографами, 
спонсорами, владельцами залов) и, конечно, с клиентами.
8 ПРОДЖЕКТ-МЕНЕДЖЕР/КООРДИНАТОР: не в 
инженерном контексте, конечно, но мероприятие – это, по 
сути, проект с типичными стадиями (принятие, планирова-
ние, выполнение и закрытие). Все это требует контроля и 
управления, которыми и занимается event-менеджер.
9 ГАДАЛКА: предсказать мероприятие до мельчайших 
деталей и предвидеть все, что может пойти не так – также 
важная часть планирования event’а. Для этого, правда, не 
понадобится шар гадалки. Нужно просто дотошно распла-
нировать всю свою работу.

ТАКОВЫ ОСНОВНЫЕ МИФЫ И РЕАЛИИ НАШЕЙ 
ПРОФЕССИИ! НО В ДЕЙСТВИТЕЛЬНОСТИ – ЭТО 
САМАЯ ИНТЕРЕСНАЯ РАБОТА, КОТОРУЮ ВЫ 
ТОЛЬКО МОЖЕТЕ СЕБЕ ПРЕДСТАВИТЬ!
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С
відомість людей змінюється в позитивному на-
прямку, правова культура суспільства зростає. На 
перше місце виходять відстоювання, захист своїх 

прав та їх відновлення. Не так давно було інакше: зверта-
лися за допомогою занадто пізно, як результат – безсонні 
ночі та хвилювання. Не допустити цього, запобігти 
негативній ситуації, виправити скоєне та відвернути право-
порушення можна завдяки превентивним діям.

ЩО ТАКЕ ПРАВОВА КОНСУЛЬТАЦІЯ
ТА ЧОГО ВОНА ВАРТА?
Консультація фахівця в галузі права – інструмент 
недооцінений, проте занадто важливий, щоб ним нех-
тували. Це засіб оцінки ситуації, її діагностики. Як в 
медицині важливо поставити правильний діагноз, щоб 
підібрати найкращий метод лікування, так і в галузі права 
– потрібно проаналізувати ситуацію, щоб знайти найкраще 
її вирішення.
Павло – один з тих клієнтів, які випробували ефективність 
консультації на собі. Нещодавно він звернувся по 
консультацію щодо своєї бізнес-діяльності. Павло хотів 

упевнитися, що веде її розумно, а також дізнатися, які має 
права в тій чи іншій ситуації.
Його першим кроком став пошук адвоката, та вибір впав 
на мене. Я – Гуревський Сергій – правозахисник, адвокат, 
спеціаліст в області кримінально-правового захисту. Вчас-
но прийти на допомогу та професійно надати її клієнту – 
одне з основних моїх завдань.
Павло отримав відповіді на свої запитання та поради 
щодо дій в різних ситуаціях. Саме завдяки своєчасній 
консультації він не допустить тих помилок, наслідки яких 
потім так важко виправляти, і зараз може зосередити-
ся на розвитку свого бізнесу. Він володіє правильною 
інформацією. А хто попереджений, той захищений!
Не відкладайте розв'язання питань, що вас турбують, на 
потім. Не чекайте, поки невирішені питання будуть на-
кладатися одне на одне, як велика сніжна груда, і не ство-
рять величезну проблему, яка витягне з вас час, гроші та 
енергію. Будьте як Павло!

ЯК ЗАХИСТИТИ
СВІЙ БІЗНЕС

ЗА 60 ХВИЛИН

«У МЕНЕ ВЛАСНИЙ БІЗНЕС, І Я НЕ ЗНАЮ, ЯК 
ЙОГО ЗАХИСТИТИ. НЕ ЗНАЮ, ЯКІ В МЕНЕ ПРА-

ВА. ЧАСТО СУМНІВАЮСЯ, ЧИ НЕ РОБЛЮ ЩОСЬ 
ПРОТИЗАКОННЕ. А ЯКЩО ВЖЕ ЗРОБИВ? ЧИ 

МОЖУТЬ У МЕНЕ “ВІДЖАТИ” БІЗНЕС?» – З ТА-
КИМИ ЗАПИТАННЯМИ ЗВЕРТАЮТЬСЯ ДЕСЯТКИ 

КЛІЄНТІВ, ТА ЇХНЯ КІЛЬКІСТЬ ЗБІЛЬШУЄТЬСЯ 
В ГЕОМЕТРИЧНІЙ ПРОГРЕСІЇ.

ПОТРІБНА КОНСУЛЬТАЦІЯ? ВІЗЬМІТЬ СЛУХАВКУ ТА НАБЕРІТЬ +38 099 165 60 07.
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